San Andrés Isla, febrero 23 de 2023

Sres.:

JUNTA DIRECTIVA

COLEGIO LUIS AMIGÓ

San Andrés, Isla

A. Un saludo de paz y bien

Dando cumplimiento a los estatutos del Colegio y de conformidad con las normas legales vigentes (los artículos 46 y 47 de la Ley 222 de 1995 y la Ley 603 de 2000), presento a la Junta Directiva el Informe de Gestión en donde se describen las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2022.

ANÁLISIS DEL ESTADO DE RESULTADOS Y EL BALANCE GENERAL

Por el año 2022, luego de superar la crisis ocasionada por la pandemia del CQVID 19, el colegio Luis Amigó se mantuvo en los primeros lugares en el departamento en las pruebas saber del lofes.

Estamos trabajando para mejorar los resultados, advirtiendo que no se puede descuidar la formación en valores, que en nuestra filosofía es fundamental como alternativa para las familias que buscan una propuesta educativa de calidad que redunde en beneficios para el proyecto de vida de los niños, niñas y adolescentes del departamento.

Los ingresos operacionales para el año 2022 fueron de \$1'779.955.539 de pesos, y, representaron un incremento del 51.88% con relación al año anterior; este año se hizo apertura del curso quinto de primaria y el traslado de los niños del jardín infantil Marineritos a la sede del colegio. También se recibió de feligreses de la parroquia San Judas Tadeo una donación por valor de \$43.264.280 para la construcción de la Capilla La Porciúncula. Los gastos operacionales fueron de \$1'588.019.491 y los

costos \$43.213.083 y presentaron un incremento del 19.82% con relación al año 2021, debido a varios factores como el incremento de los salarios y del costo de vida, el incremento en la contratación de profesionales docentes o profesionales en áreas complementarias para dar cumplimiento a las exigencias académicas por parte del Ministerio de Educación para lograr un desarrollo integral de los alumnos, así como la ejecución de trabajos para mejorar las instalaciones del Colegio y la adecuación del salón para quinto de primaria que empezó a funcionar en el año 2022 y la adecuación de la parte locativa donde funcionó el jardín infantil, construcción de una batería de baños. Con las donaciones otorgadas por feligreses de la Parroquia San Judas Tadeo se construyó la Capilla La Porciúncula como lugar de recogimiento espiritual para alumnos, padres de familia y personal que labora en el Colegio. Los ingresos no operacionales presentaron un decremento del 30.61% ya que en el año 2021 estos se incrementaron por la condonación del 60% de la deuda con la Curia Provincial y la subvención del Gobierno para apoyar el empleo formal. Durante el año 2022 se causó la condonación del 40% restante de dicha deuda. Los gastos no operacionales presentaron un incremento del 138.54% principalmente por el aumento de gastos bancarios como comisiones por tarjetas débito y crédito por la reactivación de la presencialidad en el Colegio y por los descuentos concedidos en pensiones y matrículas.

En cuanto a los activos fijos, se compraron cámaras para ubicarlas en los nuevos salones, por valor de \$17'630.650 y un computador para la secretaria, \$1'600.000

En el año 2022 el Colegio Luis Amigó mantuvo por parte de la Dian, la calificación como ESAL, con lo cual continúa disfrutando de los beneficios que la Ley otorga a estas entidades.

B. Los acontecimientos importantes acaecidos después del ejercicio – Proyectos en curso

A comienzos del 2023, se recibieron nuevos estudiantes en todos los grados completando un total de 303 alumnos.

C. Contratos realizados

En febrero del año 2023 se firmaron contratos a término fijo de diez meses con docentes de tiempo completo y por servicios con docentes que laboran por horas.

C. Subsidios recibidos

En el año 2023 se espera recibir donaciones gracias a que el Colegio ha mantenido la calificación como ESAL Estas donaciones serán invertidas en mejoras en las instalaciones del Colegio e implementación de proyectos educativos.

E. Excedente año 2022

Al cierre del ejercicio del año 2022 el Colegio Luis Amigó arrojo un excedente de \$280'943.127 valor que será invertido el 100% en:

Sala de Tecnología y su adecuación; compra de treinta (30) equipos de cómputo, compra de un (1) televisor, revisión y puesta en funcionamiento del tablero inteligente, compra de treinta (30) mesas de sala de tecnología.

Compra e instalación de catorce (14) televisores para cada aula de clase.

Compra de programa Q10 Software académico, administrativo, comercial y educación virtual.

Compra programa contable implementación nomina electrónica.

Adecuación de pisos de los dos (2) parques de Preescolar y primaria

Hechura de cubierta pasillo corredor que va a la cancha.

Mantenimiento, adecuación e instalación de todas las instalaciones eléctricas del colegio.

Adecuación del techo parte delantera de la oficina Rectoría.

Mantenimiento y arreglo de canales y sistema de desagüe del área de preescolar y del área de baños.

Revisión, mantenimiento y compra de aires acondicionados de sala de profesores, coordinación académica, psicología, oficina secretaria, salones Gaia – Odum.

Mantenimiento y pintura de todas las instalaciones del colegio se incluye materiales fachada.

Compra Póliza a todo riesgo con cubrimiento de las instalaciones, los equipos y manejo de dineros.

F. Metas logradas en beneficio de la Comunidad

Durante el año 2022 el Colegio Luis Amigó logró nuevamente consolidar su Liderazgo como Entidad Educativa, garantizándoles a los niños, niñas y Adolescentes de la Isla, una educación sólida que les dará herramientas Necesarias para continuar sus estudios universitarios y ser en el futuro Los hombres y mujeres que el país y la Isla necesitan para su desarrollo.

G. Se debe hacer conocer el estado de cumplimiento de las normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor por parte de la sociedad.

A la fecha, con relación a la propiedad intelectual, a los derechos de autor, a las licencias necesarias para el funcionamiento del Colegio, así como las obligaciones laborales y pago de seguridad social se encuentran al día.

Sharon Iliana Bowie Walter

Rectora